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В октябре состоялась встреча  префекта Фуера с жителями района. В ходе встречи
было задано много вопросов и дано много поручений.

      

Актуальный вопрос задал Дмитрий Пчелин о нарушении природоохранного
законодательства при строительстве венткиоска в Битцевском лесу.

  

{youtube}fmpWyaAhkRs{/youtube}

  

Фуер встречался  с инициативной группой жителей у венткиоска, где обещал
встречаться с активистами два раза в неделю и контролировать производство работ,
дабы не допустить нарушений законодательства.  Обещал ОАТИ и природоохранную
прокуратуру позвать. Но всемогущий префект решил проблему сам с первого взгляда и
навсегда - просто не выявил нарушений природоохранного законодательства!

  

  

Посвящается префектуре и еЁ-руководству:

  

{youtube}sQSyBa8EeDQ{/youtube}
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